

Zusätzlich finden in den kommenden Monaten laufend individuell vereinbarte „Guided Tours“ – also Schulführungen – statt.

Vier Ausbildungswege unter einem Dach

Das Ausbildungsangebot der Fachschule Warth umfasst die beiden 3-jährigen Fachrichtungen „Landwirtschaft“ sowie „Ländliches Betriebs- und Haushaltsmanagement“, die mit dem Facharbeiterbrief und der Mittleren Reife abschließen. Seit zwei Jahren wird der 4-jährige Ausbildungszweig „Sozialbetreuungsberufe im ländlichen Raum“ geführt. Die neue Fachrichtung umfasst die Schwerpunkte Alten- und Behindertenarbeit, inklusive Pflegeassistenz und Green Care. Für Personen mit Berufserfahrungen ist ein Einstieg in den dritten Jahrgang möglich. Dies ist ein Berufsfeld mit sehr guten Zukunftsaussichten.

Auch sehr gute Jobchancen haben Absolventinnen und Absolventen der einjährigen Ausbildung Metallbearbeitung (12. Schulstufe). Die Metallbearbeitung kann im Anschluss an die 3-jährige Fachschule absolviert werden und wird in Zusammenarbeit mit der Landesberufsschule Neunkirchen geführt.

Warth ist auch Standort der NÖ Imkerschule, der Greenkeeper-Akademie (Ausbildung für Golf- und Sportplatzwarte) sowie der Agrar- und Waldwerkstatt.

Ausführliche Informationen zu den Ausbildungsangeboten bietet auch die Schul-Website, wo Videos einen informativen Überblick der Ausbildungsangebote geben. Zudem gibt es auf den Social-Media-Kanälen YouTube, Facebook und Instagram



(v.l.n.r.) Schüler Marco Spielbichler und Vanessa Wodel laden herzlich zum Tag der offenen Tür ein

Foto Copyright: Jürgen Mück

umfassende Informationen zur Fachschule Warth in ansprechender Form.

Anmeldung für die 1. Klasse ist im Sekretariat (werktags von 8.00 bis 15.00 Uhr) und online möglich. Das Anmeldeformular zum Schulbesuch steht auf der Schul-Website www.lfs-warth.ac.at zum Download bereit.

Pflück mi! Kostenfreies Obst in Schrattenbach

Obstbäume mit gelbem Band können frei geerntet werden

Obstbäume und Sträucher dienen nicht nur als wichtiger Lebensort und Nahrung für unsere Wildbienen und andere Nützlinge, sie versorgen uns gleichzeitig mit wichtigen Nahrungsmitteln. Mit der Aktion „Gelbes Band“ kann überschüssiges Obst kostenlos von den Bäumen, die mit dem gelben Band markiert sind, von jeder Gemeindegewohnerin und jedem Gemeindegewohner in Schrattenbach geerntet werden.

Der Schutz der Artenvielfalt beginnt bei uns selbst. Mit der Kampagne „Wir für Bienen“ des Landes NÖ und der Landwirtschaftskammer NÖ wird der Fokus auf die Biodiversität in unserem Bundesland gelegt. LH-Stv. Stephan Pernkopf, Initiator der Kampagne „Wir für Bienen“, freut sich über das hohe Engagement: „Mit der Aktion ‚Gelbes Band‘ setzt die Gemeinde Schrattenbach ein klares Zeichen gegen die Lebensmittelverschwendung und wahrt wichtige Lebensräume für unsere Wildbienen in Niederösterreich.“

Aktion „das gelbe Band“ – alle dürfen ernten!

Jedes Jahr wird Obst tonnenweise nicht geerntet und verfault ungenutzt. Die Aktion „das gelbe Band“ möchte dies ändern und ruft alle auf mitzumachen. Mit einem speziellen gelben Band können Landwirte oder Grundeigentümer ihre Bäume kennzeichnen. Bäume, die mit diesem gelben Band markiert sind, dürfen dann ohne Rücksprache abgeerntet werden. Die Gemeinde Schrattenbach unterstützt die Aktion dabei und setzt gemeinsam ein Zeichen gegen Lebensmittelverschwendung. Bürgermeister Franz Pölzelbauer ruft alle auf mitzumachen: „Gemeindegewöherinnen und Gemeindegewöher, die einen Baum kennzeichnen wollen, stellen wir gelbe Bänder und Infoanhän-



(v.l.): Landtagsabgeordneter Hermann Hauer, Bürgermeister Franz Pölzelbauer, eNu-Regionsleiter Gerald Stradner

Bildnachweis: ENU

ger zur Verfügung. Wir werden die Aktion ‚Gelbes Band‘ im kommenden Jahr weiterführen und laden alle BürgerInnen dazu ein, sich daran zu beteiligen.“ Landtagsabgeordneter Hermann Hauer unterstützt die Aktion und bedankt sich bei allen Gemeindegewöher für ihr Engagement bei der Aktion „Gelbes Band“.

„Das gelbe Band“ sowie einen Infoanhänger gibt es auch im kommenden Jahr kostenlos abzuholen beim Gemeindegewöheramt oder zu bestellen unter office@wir-fuer-bienen.at. Weitere Informationen zur Aktion „das gelbe Band“ unter www.wir-fuer-bienen.at/gelbes-band.